

Cortébert **Informations du Conseil municipal**

Représentations

Manfred Bühler se rendra le 20 juin au rapport des commandants des corps de sapeur-pompiers du Jura bernois à la Couronne de Sonceboz. Il participera aussi à l'assemblée des délégués du centre régional de compétences et protection civile du Jura bernois à Tramelan. Eva Bühler se rendra à St-Imier le 12 juin à l'assemblée du Service d'aide et de soins à domicile du Vallon de St-Imier. Fabrice Riat participera à l'assemblée des délégués du Syndicat de communes du corps de sapeurs-pompiers du Centre-Vallon le 5 juin à Cormoret. Cédric Grünenwald se rendra le 13 juin à la réception de la petite station d'épuration de l'école des Prés-de-Cortébert.

Eau potable conforme

Le laboratoire cantonal a procédé à une analyse d'échantillons d'eau prélevés le 8 mars dans notre réseau. Le résultat est parfaitement conforme à la législation.

Ordonnance sur les communes

Les autorités cantonales envisagent une révision de l'ordonnance sur les communes pour tenir compte des premières années d'expérience faites avec le MCH2, le nouveau modèle comptable introduit obligatoirement dans les collectivités publiques. Le Conseil municipal a approuvé les modifications proposées et répondra donc favorablement à la consultation. Les changements principaux portent sur la suppression de l'obligation des amortissements complémentaires, l'introduction de règles concernant l'amortissement de biens d'occasion ou encore l'application de la règle de réévaluation des immeubles aux droits de superficie.

Encadré séparé :

Nouveau directeur à l'école primaire

La commission scolaire de Cortébert a nommé Monsieur Angel Marcos nouveau directeur de l'école primaire de Cortébert pour la rentrée en août 2024. Monsieur Marcos est actuellement directeur de l'école des Prés de Cortébert, fonction qu'il conservera en parallèle à son nouveau mandat dans notre école. La commission se réjouit de cette nouvelle collaboration et lui souhaitons d'ores et déjà la bienvenue.

Nous tenons à remercier Madame Marlyne Bertone pour son engagement au sein de notre école. Madame Bertone a été enseignante et directrice pendant plus de quatre années. De nombreux projets de développement sont à son actif dont le jardin potager, le canapé forestier et la labélisation réseau d'école21. Nous lui souhaitons beaucoup de succès pour la suite de sa carrière professionnelle.

La commission scolaire de l'école primaire de Cortébert